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A dos años de mi encomienda como Concejala en Cuauhtémoc, siendo parte de
un Órgano Colegiado Electo regido por la Constitución Política y la Ley Orgánica
de Alcaldías, ambas de la Ciudad de México, así como el Reglamento Interno del
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc y siendo nuestras facultades principales:

• La aprobación del presupuesto de la Alcaldía.

• La aprobación del Programa de Gobierno.

• La supervisión de las actividades de la Alcaldía.

• La gestión de las necesidades vecinales. 

Facultades un tanto limitadas, pero encaminadas a ser el contrapeso en la toma
de decisiones unilaterales; situación muy complicada en la administración
actual, ya que nuestras autoridades de manera constante incumplen sus
atribuciones hacia el buen funcionamiento del Concejo, entorpeciendo el trabajo
de nuestro órgano colegiado.

Este segundo año no ha sido diferente del anterior en materia de transparencia y
rendición de cuentas por parte de quien gobierna esta Alcaldía.

A la Alcaldía se le asignó un presupuesto de $ 3,538,211, 617 (tres mil quinientos
treinta y ocho millones doscientos once mil seiscientos diecisiete pesos), sin
embargo se ha mantenido una evidente opacidad sobre el destino de estos
recursos, evitando dar cuentas en el pleno del Concejo, simplemente la
Presidenta del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc no convoca a sesión y
cuando lo hace, se sesiona de manera remota mediante la plataforma Zoom, esto
para poder hacer manipuleo técnico.

Este segundo año de actividades en mis recorridos por las colonias seguimos
escuchando las quejas vecinales, ante la falta de atención de los servicios que,
en repetidas ocasiones, las vecinas y vecinos han solicitado, como lo son:
bacheo, desazolves, alumbrado, atención a las Unidades Habitacionales, poda
de árboles entre otras necesidades.

SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES 
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Esperaban que durante este año pudieran resolverse, ya que así lo anuncio la
titular de esta Alcaldía, pero están decepcionados ante la omisión de la misma, en
cambio el espectáculo, los escándalos, las fiestas y las faltas a la Ley han
seguido siendo prioridad en esta administración.

Pese a toda esta situación, he mantenido mi trabajo y compromiso ante la
representación de las vecinas, vecinos y visitantes de esta demarcación tan
importante como lo es la Alcaldía Cuauhtémoc, bajo los principios que me rigen:
trabajo, honradez, eficacia, legalidad y honestidad, así como el profesionalismo
en mi proceder cotidiano.

Agradezco enormemente la confianza, apoyo y cariño que me han seguido
brindando las vecinas y vecinos que me abren sus puertas, que me acompañan
en mis recorridos y actividades, así como a mí equipo de trabajo con quienes día
a día compartimos esfuerzos, sinsabores y logros.

A mis compañeras y compañeros Concejales con quienes caminamos la misma
ruta, y principalmente reitero mi mayor agradecimiento a las vecinas y vecinos
que depositan su confianza en nosotros.

A todos y a todas les digo que:

Hoy más que nunca refrendo mi compromiso con ustedes, seguiremos trabajando
incansablemente para lograr mejorar y engrandecer nuestra querida Alcaldía
Cuauhtémoc.

Como siempre y por siempre agradezco el apoyo y respaldo recibido de
verdaderos representantes que luchan por la democracia, la paz y el bienestar
para nuestra alcaldía, nuestra ciudad y nuestro país.

Refrendo mi compromiso para seguir desempeñándome, en el tiempo
subsecuente, de manera activa, honesta, cercana, con espíritu inquebrantable y
siempre en apego a la ley, cumpliendo las atribuciones para las que fui electa.

-oo0oo-
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Siendo que como lo establece la normatividad los Concejos deben sesionar de manera
ordinaria cuando menos una vez al mes.

En este segundo año, de doce Sesiones Ordinarias, solamente se llevaron a cabo seis,
no se realizaron las otras seis sesiones por falta de convocatoria de la Presidenta.

1. Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.
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Ante esta situación, se convocó a dos mesas de trabajo a los Concejales que
integramos el Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, a fin de acordar la convocatoria para
la Sexta Sesión ordinaria del año 2023 del Concejo, lo anterior de acuerdo al artículo 84
de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México que la letra dice: “Las sesiones
serán convocadas por la Alcaldesa o el Alcalde, o bien a solicitud de las dos terceras
partes de los integrantes del concejo, por conducto de la persona titular de la Secretaría
Técnica del concejo.”

Asimismo, el artículo 26 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc,
que a la letra dice: “Las sesiones serán convocadas por el Presidente, o bien a solicitud
de las dos terceras partes de los integrantes del Concejo, por conducto del Secretario”

A pesar de haberse realizado las gestiones necesarias ante los diez Concejales y la
Secretaria Técnica, para poder sesionar a solicitud de las dos terceras partes del
Concejo; no obstantes solo se logró recabar seis firmas autógrafas, de las siete
requeridas, razón por la cual no fue posible sesionar.
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  No.
  DE SESIÓN

  

SESIONES 2022 FECHA FORMATO

UNO 
Sesión de Instalación de la Comisión 

de los Derechos Humanos 
08/12/2022 Presencial

  No.
  DE SESIÓN

  

SESIONES 2023 FECHA FORMATO

  DOS
  

  PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
 DE LA COMISIÓN DE

  LOS DERECHOS HUMANOS
  16/06/2023

  
  PRESENCIAL

  

  TRES
  

 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
 DE LA COMISIÓN DE

 LOS DERECHOS HUMANOS
 

  01/09/2023
  

  PRESENCIAL
  

  CUATRO
  

  TERCERA SESIÓN ORDINARIA
 DE LA COMISIÓN DE

  LOS DERECHOS HUMANOS
  

  28/09/2023
  

  PRESENCIAL
  

2. SESIONES DE LA COMISIÓN DE LOS
DERECHOS HUMANOS DEL CONCEJO

DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC.  

La Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, ha
sesionado durante el periodo comprendido del 01 de octubre 2022, al 30 de
septiembre de 2023, en 4 ocasiones, además se llevaron a cabo 4 mesas de trabajo
de esta comisión, mismas que a continuación se señalan y desglosan:
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  N.
  

  NOMBRE
  DEL INTEGRANTE 

  CARGO
  

  VERIFICATIVO
  

  1
  

  Alva Ordaz Fernández
  

  Presidenta
  

  Asistió
  

  2
  

  Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  Concejal 
  

Asistió

  3
  

  Diana Pérez Pérez
  

  Concejala 
  

Asistió

  4
  

  Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  Concejal 
  

Asistió

  5
  

  Julieta Hernández Vázquez 
  

  Secretaria Técnica del Concejo
  de la Alcaldía Cuauhtémoc 

  

Asistió

I.SESION DE INSTALACION DE LA COMISION
 DE LOS DERECHOS HUMANOS

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES

Reporte de asistencia de la Sesión de Instalación de la Comisión de los
Derechos Humanos, celebrada el día 08 de diciembre de 2022.

TEMAS ABORDADOS EN LA SESIÓN Y SENTIDO DE LA
VOTACIÓN, EN LA SESION DE INSTALACION 

I.       Pase de lista y declaración de quórum

Verificación de quórum, se realizó el pase de lista a los integrantes de la

Comisión de los Derechos Humanos, y estando presentes 4 de los 4

integrantes de la Comisión, existe quórum para sesionar válidamente,

empezando la sesión, siendo las once horas con diez minutos.
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  CONCEJAL   CARGO
  

  SENTIDO
  DE LA VOTACIÓN

  

  Presidente Alva Ordaz Fernández
  

  Presidenta   A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  Concejal
  

  A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  Concejala
  

  A favor
  

  Concejal  Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  Concejal
  

  A favor
  

II. Lectura, discusión, y en su caso, 
aprobación del Orden del Día

La Secretaria Técnica dio lectura al Orden del Día de la sesión, posteriormente, la
Presidenta preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones
respecto al documento; no habiendo intervenciones instruye a la Secretaria Técnica
para recabar la votación sobre la aprobación o no del Orden del Día.

Sentido de la votación:

La Presidenta externa a los presentes que, de conformidad con lo establecido en el
artículo 53, apartado C, numeral 1 y 3, fracción VIII, de la Constitución Política de la
Ciudad de México, así como los artículos 99 y 104 fracción IX de la Ley Orgánica de
Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 77 y 78 del Reglamento Interno del
Concejo de la Alcaldía 

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobado el Orden del Día.

III. Declaración oficial de la instalación de la Comisión
 de los Derechos Humanos.
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Cuauhtémoc, preceptos que norman las comisiones ordinarias del Concejo, ya que son
el instrumento para vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía en el desempeño
de sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tiene encomendados.

De lo anterior, y en cumplimiento de las facultades conferidas en el encargo como
Presidenta de la Comisión de los Derechos Humanos; el pasado 2 de diciembre tuve a
bien convocarles para que, en la presente fecha, se efectuara el protocolo de
instalación de la comisión, por lo que, siendo las once horas con doce minutos, se
declara oficialmente instalada la Comisión de los Derechos Humanos, misma que
Presido, y que cuento con el gran honor de tenerles como integrantes. Dando así inicio
a los trabajos de la Comisión.

IV.       Mensaje por parte de la 
Presidenta Alva Ordaz Fernández.

En su participación la Presidenta agradeció a los invitados especiales que acompañan
la instalación y a los concejales presentes. Mencionó hablar sobre el tema de los
Derechos Humanos es realmente fascinante porque es hablar de las personas y su
dignidad. Nos obliga a conocer la definición de ello.

Los Derechos Humanos son el conjunto de derechos y libertades fundamentales para
el disfrute de la vida humana en condiciones de plena dignidad, se definen como
intrínsecos a toda persona por el mero hecho de pertenecer al género humano. son
Universales y aplicables a todas las personas sin distinción alguna, sin importar raza,
color, sexo, origen étnico o social, religión, idioma, nacionalidad, edad, orientación
sexual, discapacidad o cualquier otra característica distintiva, estos Derechos son de y
para todas, todos y todes, son inalienables, porque a nadie se le pueden cancelar o
destituírseles y al mismo tiempo nadie puede renunciar a ellos, puesto que son
inherentes a la persona.

Comentó que esta comisión que me honró en presidir tiene la gran tarea, de supervisar
y vigilar que los Derechos Humanos sean respetados, y garantizados por el Gobierno
de esta demarcación, esta comisión tiene transversalidad con todas las áreas de esta
Alcaldía. Tenemos una Jefatura de Unidad Departamental de Derechos Humanos y
procesos Legislativos, que depende de la Dirección General Jurídica y de Servicios
Legales, con ciertas atribuciones apegadas al Manual Administrativo de la Alcaldía. Y
con quienes espero podamos tener reuniones de trabajo correspondientes, para el
seguimiento de las situaciones que nos obliga. 
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Además, esta comisión tiene que ser también una promotora de la difusión de los
Derechos Humanos tanto al interior de la Alcaldía y para con las y los vecinos de
nuestra demarcación. Nadie debe ver como algo natural, ningún atropello a ningún
derecho humano, no, nos acostumbremos nadie, nunca a la violencia, al maltrato, a la
marginación y a la discriminación. Más bien, trabajemos por el respeto total a estos
Derechos humanos. 

Puntualizó, como bien lo dijo la hija de Jacinta Francisco Marcial indígena nhönho.
¡Hasta que la dignidad se haga costumbre!

V.       Mensaje por parte de los Integrantes de la
 Comisión e invitados

La Concejala Diana Pérez Pérez en uso de la palabra, menciono, me da mucho gusto
ser parte de esta comisión y quedo atenta en las convocatorias y en todo en lo que me
pueda sumar, esta comisión es de suma importancia, es la comisión que se encarga de
vigilar que los Derechos sean respetados, para mí es un honor estar en esta comisión y
cuentas conmigo para lo que sea, cerrando así su participación.

En el siguiente turno el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, menciona que,  es un
honor estar en esta comisión que usted preside, es una cosa maravillosa tendría que
ser de las comisiones que tenemos que enarbolar, hay muchísimo trabajo que hacer, yo
recuerdo que hace un año lo primero que hicimos fue tomar un curso de los Derechos  
Humanos en las oficinas de la Comisión de los Derechos  Humanos de la Ciudad de
México, y hasta esos momentos me quedo un poco más claro qué son los Derechos, y
quiénes los ejercen, o quiénes son los que violan los Derechos  Humanos, nosotros
como servidores públicos somos parte, en los que podemos caer para violentar los
Derechos Humanos, son las autoridades las que violan los Derechos  Humanos y lo
que tenemos que hacer toda esta gama de explicaciones, de talleres con los vecinos y
compañeros que integran la administración publica en la Alcaldía Cuauhtémoc, para
que no violenten los Derechos de los ciudadanos y vecinos que vienen a solicitar
alguna atención, y que esto pudiera estar esta comisión atendiendo en caso que así
fuera, decirle a todos los funcionarios de la Alcaldía y a los vecinos, que cualquier cosa
se pueden dirigir a nosotros lo mismo con los compañeros de la Comisión de los
Derechos Humanos en la Alcaldía Cuauhtémoc, que nos han ayudado muchísimo
donde se han hecho recorridos, talleres, explicaciones y han asesorado a vecinos
propuso hacer uso de las herramientas y podamos ir difundiendo que son los Derechos
Humanos, quienes los orientan y en donde pueden acudir para que los auxilien, con
esto finalizando su participación.

12



Como siguiente orador el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri, extiende una felicitación a
la Presidenta y reitera lo antes expuesto por los Concejales, los Derechos  Humanos
son es un tema que me atrevo a decir muy pocos ciudadanos tenemos las certeza de
hasta dónde pueden llegar y desde donde parten, la Comisión de los Derechos  
Humanos ayudará para que cada ciudadano tenga claro que son sus garantías
individuales a hasta donde y desde donde parten, desde donde inician mis Derechos, y
hasta donde terminar y desde donde inician los derechos del prójimo, para ir tejiendo
una mejor sociedad, vemos en este momento por diferentes causas violencia, vemos
que la ciudadanía ya está muy podrida emocionalmente, en las intenciones, en
necesidad,  la necesidad de desprestigiar, la necesidad de demeritar el trabajo de los
demás, en esta situación creo que la comisión nos va a estar apoyando muchísimo,
lamentablemente esta comisión se está instalado un año tarde,  en donde este año se
han estado violando los Derechos Humanos de la ciudadanía en Cuauhtémoc, de
políticas por parte de nuestra Alcaldesa, se han estado violando los Derechos  de las
niñas y los niños a una recreación sana, se han estado violando los Derechos  a un
libre acceso a la cultura, pero creo que esta comisión va a tener muchísimo trabajo yo
estoy dispuesto a aportar todo lo que yo tenga y no dudo que mis compañeras y mi
compañero lo harán de igual manera, cerrando así su participación.

VI.       Clausura de la Sesión.

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la comisión, que no habiendo
más asuntos que tratar, siendo las once horas con treinta minutos del día jueves 8 de
diciembre se dan por concluidos los trabajos de la Comisión.
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  N.
  

  NOMBRE
  DEL INTEGRANTE

  

  CARGO
  

  VERIFICATIVO
  

 1   Alva Ordaz Fernández
  

  Presidenta
  

Asistió

2
  

  Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  Concejal 
  

Asistió

3  Saúl Arturo Doroteo Neri   Concejal 
  

Asistió

4 Julieta Hernández Vázquez
  Secretaria Técnica del Concejo

  de la Alcaldía Cuauhtémoc 
  

Asistió

II. Primer Sesión Ordinaria 2023

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES:

Reporte de asistencia de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos
Humanos, celebrada el día 16 de junio de 2023

Temas abordados en la sesión y sentido de la votación, en la primera sesión
ordinaria de la comisión de los derechos humanos del concejo de la Alcaldía
Cuauhtémoc.

   I.  Pase de lista y declaración de quórum.
 
Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión
de los Derechos Humanos, y estando presentes 3 de los 4 integrantes de la
Comisión, existe quórum para sesionar válidamente, siendo las trece horas con ocho
minutos.
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  CONCEJAL   SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández    A favor 

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

II.        Lectura, discusión, y en su caso aprobación
 del Orden del Día.

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la
Presidenta preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones
respecto al documento; no habiendo intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica
para recabar la votación sobre la aprobación o no del orden del día.

Sentido de la votación:

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobado el orden del día.

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta de la
Sesión de Instalación de la Comisión de los

 Derechos Humanos.
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  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa   A favor
  

  Concejal  Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del
Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la
misma fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a
recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Acta de la Sesión de
Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos.

Sentido de la votación:

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la dispensa de lectura del Acta de la Sesión de Instalación de la
Comisión de los Derechos Humanos.

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Sesión
de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los
integrantes de la comisión tenía observaciones.

No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la
votación sobre la aprobación o no del Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión
de los Derechos Humanos.

Sentido de la votación:

  CONCEJAL   SENTIDO DE LA VOTACIÓN  
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  Presidenta  Alva Ordaz Fernández
  A favor

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  A favor

  

Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri   A favor
  

  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa   A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada el Acta de la Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos
Humanos.

IV.   Lectura, Discusión y en su caso aprobación del Plan de
Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos.

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de
la Propuesta de Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos, ya que la
misma fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a
recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Plan de Trabajo de la
Comisión de los Derechos Humanos.

Sentido de la votación:
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  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal  Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la dispensa de lectura de la Propuesta del Plan de Trabajo de la
Comisión de los Derechos Humanos.
 
Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Plan de Trabajo de
la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de los integrantes de la
comisión tenía observaciones.
 
En consecuencia, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri celebra que, derivado de la
mesa de trabajo de la Comisión, se creó este Plan de Trabajo el cual se está
aprobando y felicita a la Presidenta, además de externar su apoyo para realizar los
trabajos de la Comisión.
 
No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a
recabar la votación sobre la aprobación o no del Plan de Trabajo de la Comisión de los
Derechos Humanos.
 
  Sentido de la votación:

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobado el Plan de Trabajo de la Comisión de los Derechos Humanos.
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La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo
más asuntos que tratar, siendo las trece horas con quince minutos, del día viernes
dieciséis de junio, se dan por concluidos los trabajos de la Comisión.

V.  Clausura de la sesión.
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  N.
  

  NOMBRE DEL INTEGRANTE
  

  CARGO
  

  VERIFICATIVO
  

  1
  

  Alva Ordaz Fernández
  

  Presidenta
  

Asistió

  2
  

  Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  Concejal 
  

Asistió

  3
  

  Diana Pérez Pérez 
  

  Concejala
  

Asistió

  4
  

  Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  Concejal 
  

Asistió

  5
  

  Julieta Hernández Vázquez 
  

  Secretaria Técnica del Concejo de
la Alcaldía Cuauhtémoc 

  

Asistió

lll.  Segunda Sesión Ordinaria del año 2023.

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES

Reporte de asistencia de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos
Humanos, celebrada el día 1 de septiembre de 2023.

   I.        Pase de lista y declaración de quórum.

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de
los Derechos Humanos, y estando presentes 4 de los 4 integrantes de la Comisión,
existe quórum para sesionar válidamente, siendo las once horas con veinticinco
minutos.

II.  Lectura, y en su caso, probación del Orden del Día.

La Secretaria Técnica dio lectura al orden del día de la sesión, posteriormente, la
Presidenta preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones
respecto al documento; no habiendo intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica
para recabar la votación sobre la aprobación o no del orden del día.
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  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

Sentido de la votación:

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobado el orden del día.

III. Lectura, discusión, y en su caso aprobación 
del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los

Derechos Humanos. 

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura del
Acta de la Primera Sesión de Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, ya
que la misma fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria
Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Acta de la
Sesión de Instalación de la Comisión de los Derechos Humanos.

Sentido de la votación:
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la dispensa de lectura del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la
Comisión de los Derechos Humanos.

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la Primera
Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si alguno de
los integrantes de la comisión tenía observaciones.

No habiendo intervenciones, la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la
votación sobre la aprobación o no del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la
Comisión de los Derechos Humanos.

  Sentido de la votación:
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  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  



Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada el Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de los
Derechos Humanos. 
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  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  

IV.        Lectura, discusión y en su caso, aprobación de la
propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del

Migrante.

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de
la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante, ya que la
misma fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria Técnica a
recabar la votación sobre la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del
Migrante.

 Sentido de la votación:



Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la dispensa de lectura de la propuesta para realizar visita como
comisión a la Casa del Migrante.
 

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación de la propuesta para
realizar visita como comisión a la Casa del Migrante, consultando si alguno de los
integrantes de la comisión tenía observaciones.
 

No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la
votación sobre la aprobación o no de la propuesta para realizar visita como comisión a
la Casa del Migrante.
 

  Sentido de la votación:

  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
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Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la propuesta para realizar visita como comisión a la Casa del Migrante.
 

V. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación de la
Propuesta de Plan de Actividades para promover los

Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía.

La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura de
la Propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el
territorio de la Alcaldía, ya que la misma fue circulada con anterioridad, por lo que,
instruye a la Secretaria Técnica a recabar la votación sobre la Propuesta de Plan de
Actividades para promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía.

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada dispensa de lectura de la Propuesta de Plan de Actividades para
promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía.
 
Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación de la Propuesta de
Plan de Actividades para promover los Derechos Humanos en el territorio de la
Alcaldía, consultando si alguno de los integrantes de la comisión tenía observaciones.
 

  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
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Motivo por el cual, el Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa, mencionó que le parece
bien hacer actividades de difusión de los Derechos Humanos, para identificar qué son
y qué implican, indicó que revisando el calendario le parecen bien los eventos, solo
pide mayor detalle de los mismos, por ejemplo, dónde se van a realizar estas cinco
acciones, refiriendo espacios, si se hará convocatoria a los vecinos, los horarios; lo
anterior para tener certeza de que como comisión se podrán impulsar las acciones,
acompañarlas y promoverlas al grado de invitar a compañeros y vecinos, reiteró el
tema del espacio a fin de invitar a los vecinos para que puedan asistir a las actividades
planeadas, tratando de que sea una convocatoria nutrida y de mayor alcance.

En respuesta la Concejala Alva Ordaz Fernández expresó que, en el marco de los
derechos de los adultos propone que se haga una charla-café con adultos en la colonia
Paulino Navarro, a las diecisiete horas, del día 5 de septiembre.

Planteó generar convocatoria común como comisión, y propuestas conjuntas para los
ponentes, y en cuanto a los espacios no se consideró prudente citar los espacios ya
que se busca aprobar el Plan de Trabajo en lo general y posteriormente tener una
mesa de trabajo para proponer fechas y lugares.

Asimismo, hizo de conocimiento que el veinte de septiembre se conmemora el Día
Mundial de la Libertad de Expresión, fecha que no se puede dejar pasar, y será
importante destacar que es la libertad de expresión y el pensamiento en espacios
públicos y privados. De igual manera, el 13 de octubre conmemorar el día de la no
violencia con un conversatorio para reflexionar el tema, no solamente hacía las
mujeres sino también en otros espacios. Para la fecha del 20 de noviembre realizar en
coordinación de la Comisión de Equidad y Género, la actividad para la eliminación de
la violencia en contra de las mujeres, con las mujeres de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Acciones que tienen como ruta, llegar al 10 de diciembre con una pequeña feria de los
Derechos Humanos con distintas instituciones, por lo que insta a involucrarse a los
integrantes de la Comisión, a fin de dar difusión a esta feria, y de ser posible, sería en
la Alcaldía, o en su defecto se buscarán propuestas en la mesa de trabajo.

Como siguiente orador, el Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri aporta que, respecto a la
actividad del 13 de octubre, Día Internacional de la No Violencia, le gustaría que como
Comisión se sacaran un par de posicionamientos referentes a la represión del 2 de
octubre de 1968, y del 26 de septiembre, que se cumple un año más de la
desaparición de cuarenta y tres estudiantes normalistas de Ayotzinapa, dejando la
propuesta de que en torno a estas dos fechas se hagan los posicionamientos.

En la siguiente participación la Concejala Diana Pérez Pérez, externó acuerdo con las
acciones, sin embargo, habrá eventos a los que no podrá acudir por cuestiones de
salud. 26



En retroalimentación la Presidenta informa que, se planea un evento por mes ya que
las agendas de todos no permiten hacer varios, por ello el planteamiento que un evento
por mes.

No habiendo intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a recabar la
votación sobre la aprobación o no de la propuesta de Plan de Actividades para
promover los Derechos Humanos en el territorio de la Alcaldía.
 
  Sentido de la votación:

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la Propuesta de Plan de Actividades para promover los Derechos
Humanos en el territorio de la Alcaldía.

VI.        Clausura de la sesión.
 Previo a generar el protocolo para la clausura de la sesión, la Concejala Alva Ordaz
comentó que, hay que estar alertas del tema de los derechos laborales, ya que
entiende siguen siendo violentados en algunos casos de compañeros trabajadores del
área de educativos, de equidad y en la unidad de rehabilitación, mismos que han
acudido a solicitar apoyo de la comisión, y fueron orientados desde la presidencia,
dentro del ámbito de sus facultades.

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no habiendo
más asuntos que tratar, siendo las once horas con cuarenta y siete minutos, del día
viernes 01 de septiembre, se dan por concluidos los trabajos de la Comisión.
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  CONCEJAL
 

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández   A favor
  

  Concejala Diana Pérez Pérez
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
    A favor

  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  A favor
  



28



  N.
  

  NOMBRE
  DEL INTEGRANTE

  

  CARGO
  

  VERIFICATIVO
  

  1
  

  Alva Ordaz Fernández
  

  Presidenta
  

Asistió

  2
  

 Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  Concejal 
  

Asistió

  3
  

  Saúl Arturo Doroteo Neri
  

  Concejal 
  

Asistió

  4
  

  Julieta Hernández Vázquez 
  

  Secretaria Técnica del Concejo
  de la Alcaldía Cuauhtémoc 

  

Asistió

VI. Tercera Sesión Ordinaria
De la Comisión de los Derechos Humanos
del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES

Reporte de asistencia de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos
Humanos del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, celebrada el día 28 de septiembre
de 2023.

I. Pase de lista y declaración de quórum.

Verificación de quórum, se realiza el pase de lista a los integrantes de la Comisión de
los Derechos Humanos, y estando presentes 3 de los 4 integrantes de la Comisión,
existe quórum para sesionar válidamente, siendo las trece horas con dos minutos.

29



  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri 
  

  A favor
  

II. Lectura, y en su caso, aprobación del Orden del Día

La Secretaria Técnica dio lectura al Orden del Día de la sesión, posteriormente, la
Presidenta preguntó si algún integrante del órgano colegiado tenía observaciones
respecto al documento; no habiendo intervenciones, instruye a la Secretaria Técnica
para recabar la votación sobre la aprobación o no del Orden del Día.

Sentido de la votación:

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobado el Orden del Día.

III. Lectura, discusión, y en su caso, aprobación del Acta
de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los

Derechos Humanos.  
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La Presidenta de la Comisión sometió a votación económica la dispensa de lectura
del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos,
ya que la misma fue circulada con anterioridad, por lo que, instruye a la Secretaria
Técnica a recabar la votación sobre la propuesta de dispensa de lectura del Acta de
la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos.

Sentido de la votación:

  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri 
  

  A favor
  

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada la dispensa de lectura del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la
Comisión de los Derechos Humanos.

Posteriormente, la Presidenta sometió a votación la aprobación del Acta de la
Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los Derechos Humanos, consultando si
alguno de los integrantes de la comisión tenía observaciones. Al momento hace arribo
la Concejala Diana Pérez Pérez, integrándose a la sesión.

No habiendo más intervenciones la Presidenta instruye a la Secretaria Técnica a
recabar la votación sobre la aprobación o no del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria
de la Comisión de los Derechos Humanos.

  Sentido de la votación:
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  CONCEJAL
  

  SENTIDO DE LA VOTACIÓN
  

  Presidenta Alva Ordaz Fernández
  

  A favor
  

  Concejal Yasser Amaury Bautista Ochoa
  

  A favor
  

  Concejal Saúl Arturo Doroteo Neri 
  

  A favor
  

Con cuatro votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad
queda aprobada el Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión de los
Derechos Humanos.

IV. Informe referente a las actividades realizadas por la
Comisión de los Derechos Humanos del Concejo de la

Alcaldía Cuauhtémoc.

La Presidenta de la comisión informó a los integrantes, que de acuerdo a las
actividades programadas mismas que fueron aprobadas, se realizó la “Charla de café
con adultos mayores”, el 5 de septiembre en la colonia Paulino Navarro; hizo énfasis
en que después de aprobar las actividades se tuvo una mesa de trabajo para dar los
lugares y confirmar las fechas. Asimismo, el 8 de septiembre también se efectuó como
parte de las actividades, la visita a La Casa del Migrante, que fue una de las
propuestas que se aprobó, y dicho día a las 17:00 horas se presentaron en La Casa
del Migrante, y reportó que esta casa esmeralda se encontró cerrada con bastante
vigilancia tanto interna como externa,  por lo cual se anunciaron como Comisión de
Derechos Humanos, les pidieron identificación y después de un rato salieron
nuevamente para atenderlos, no  abrieron, desde atrás de la reja fueron atendidos. La
persona que les atendió dijo que no podían pasar, que ella solo estaba de encargada,
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que no era la responsable, estaba encargada debido a que en el deportivo
Cuauhtémoc había un festejo con los trabajadores y entonces a ella la habían
mandado ese día, y no les permitió acceder; motivo por el cual consultaron ¿Cuál era
el mecanismo para poder tener acceso?, en respuesta les comentaron que debían
hacer un escrito a Carlitos, sin proporcionar el nombre completo porque no se lo
sabía.

La Presidenta hizo de conocimiento a los integrantes por si no estaban enterados,
que últimamente los migrantes han dado información a los medios, de la situación en
la que se están, y que sigue siendo para ellos una situación denigrante y precaria,
quien les atendió decía que les estaban dando unos pases para que salieran a
buscar comida, de lo cual se preguntó si ya no hay alimentación ahí, dijeron que no,
que reciben un pase, un papelito para que puedan salir y con ese papelito volver a
regresar en cierto horario, porque hay un cupo y ya no caben todas las personas que
buscan el ingreso. En el patio y en lo que corresponde a la parte del parque ya se
instalaron casas de campaña, y comentaron que no tienen agua suficiente, obviando
que, quizá no hubo una instalación de agua, y la Presidenta conoce las instalaciones
y sabe que nunca ha habido agua en ese espacio, y la forma de obtenerla es en las
instalaciones de la compañía de luz. Les corroboró la persona que les atendió, que ya
no tienen dicho servicio.

Se decidió realizar el trámite que se les indicó, investigando que Carlitos es el
Director de Comunicación Social en la Alcaldía, aludiendo que les pudieron confundir
con periodistas, aunque presentaron su credencial de Concejales. Entonces supieron
que es el licenciado Marlon Avalos García, Director General de Desarrollo, quien está
a cargo de estas instalaciones, motivo por el que se solicitó permita nuevamente el
acceso y un recorrido el día 3 de octubre, a las 17:00 horas, con el objetivo de
conocer las instalaciones y el funcionamiento de las mismas, y sean ellos quienes
informen cuál es la atención actual que se está brindando y eso sería en cuanto a
esta actividad.

La tercera actividad realizada fue el 20 de septiembre,  Día Mundial de la Libertad de
Expresión de Pensamiento, se llevó a cabo la conferencia programada con este tema
en el auditorio del Museo de la Memoria Indómita, y una conferencia donde nuestro
ponente fue el Licenciado Víctor Manzanares Córdoba, asistieron un aproximado de
25 o 30 personas, muy importante esta conferencia porque después se pudo
complementar con la actividad de la Comisión de Equidad y Género y de la
Diversidad Sexual, haciendo una visita recorrido en el mismo museo, que
complementó el tema del derecho a la libertad de expresión y libre pensamiento,
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siendo las actividades que hasta el momento se han realizado, comenta que la
próxima actividad programada es el 13 de octubre, en el marco del día 02 de octubre,
día que saben está programada una marcha, y hay varias acciones en cuestión de
conmemorar los hechos del 02 de octubre de 1968; entonces la comisión lo
programó para el día 13 de octubre, un conversatorio que se aprobó que fuera en un
espacio de Tlatelolco, siendo el Concejal Samuel Paz uno de los invitados ya que fue
parte de ese movimiento, se está coordinando con jóvenes para que sean quienes
reciben el mensaje de los hechos sucedidos en octubre. 

En ese día 13, también habría un pronunciamiento con los temas del día 02 de
octubre y el tema del resiente 26 de septiembre, de los hechos que comentaba el
Concejal Saúl Doroteo, que se dieron en Ayotzinapa, Guerrero, con la desaparición
de los 43 estudiantes, siendo el último aporte y consultando si hay observaciones o
complementación.

En razón de lo anterior, el Concejal Saúl Doroteo, apela a la buena voluntad de la
administración de la Alcaldía Cuauhtémoc, a que pudiera dar acceso a La Casa del
Migrante, ya que cuando acudieron no sabían cómo se manejaba y ahora que les
comentaron cómo es el desempeño queda hacer un llamado a la Dirección General
de Desarrollo Social o  a quien se tenga que hacer porque no sabe porque les
mandaron a Comunicación Social, sí siempre se presentaron como Concejales, invita
a hacer un llamado a la administración de la Alcaldía Cuauhtémoc a que les dé
acceso, a sabiendas que hay áreas limitadas, actividades en las que no pueden estar
ahí por obvias razones, pero si es parte de nuestras facultades que están en la
Constitución, la Ley Orgánica de Alcaldías y el Reglamento Interior del Concejo; es
supervisar las acciones de gobierno, y siendo está una acción de mayor relevancia 

porque tratan con personas que están en un estado de vulnerabilidad, es que
buscaría se les diera esta apertura y en lo que pueda apoyar, estará atento.

La Presidenta agradeció al Concejal Saúl Doroteo y finalizo mencionando que les
hará llegar la copia de la solicitud que mandó al Licenciado Marlon, aunque todavía
no tienen una respuesta, pero están en tiempo.
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V. Clausura de la sesión.

La Presidenta de la Comisión indica a los integrantes de la Comisión, que no
habiendo más asuntos que tratar, siendo las trece horas con diecisiete minutos, del
día jueves veintiocho de septiembre, se dan por concluidos los trabajos de la
Comisión.
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LISTADO DE DENUNCIAS 

OFICIO DESCRIPCIÓN 

CAC/AOF/039/2022
Se realiza la solicitud de procedimiento referente a múltiples irregularidades y observaciones
relacionadas a los "Autogenerados"

CAC/AOF/047/2022
Se denuncian infracciones por parte de la titular de la alcaldía, al colocar espectaculares en la Unidad
Habitacional Tlatelolco, entre otras violaciones relacionadas a su primer informe de gobierno.

CAC/AOF/049/2022
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria correspondiente al mes de septiembre 2022,

CAC/AOF/051/2022
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria correspondiente al mes de octubre 2022,

CAC/AOF/059/2022
Se denuncian actos y omisiones cometidas por la titular de la alcaldía Cuauhtémoc, consideradas como
faltas administrativas, al no presentar en tiempo y forma su proyecto de presupuesto de egresos 2023 al
concejo de la alcaldía Cuauhtémoc, como lo establece el estatuto

CAC/AOF/01/2023
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria correspondiente al mes de diciembre 2022,

CAC/AOF/013/2023
se realiza la solicitud de procedimento, referente a la denuncia de trabajadores de base que encontraron
cámaras en sus áreas de trabajo 

CAC/AOF/030/2023
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria correspondiente al mes de Mayo 2023,

CAC/AOF/046/2023
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria.

CAC/AOF/063/2023
Documento de alcance referente a la falta de convocatoria por parte de la Presidenta del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc a sesión ordinaria.

CAC/AOF/108/2023
Se envía solicitud de procedimiento, referente a actos de auto promoción y peculado por el uso de
recursos en su gira de agradecimiento.

Durante el periodo comprendido del 1 de octubre 2022 al 30 de septiembre 2023, como
Concejala realice 11 solicitudes de procedimientos al Órgano Interno de Control en la
Alcaldía Cuauhtémoc, derivadas de las constantes irregularidades cometidas por la
titular de la Alcaldía.

Esto se suman a las 15 denuncias que realice y señale en mi primer informe de
actividades  

3. Procedimientos Realizados al Órgano
Interno de Control
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La comisión que tengo el honor de presidir es “la Comisión de los Derechos Humanos del
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc”, la cual fue instalada el día 8 de diciembre del 2022.

Los Derechos Humanos son el conjunto de Derechos y Libertades fundamentales para el
disfrute de la vida humana en condiciones de plena dignidad, se define como intrínsecos a
toda persona, por el mero hecho de pertenecer al género humano. 

Esta Comisión tiene la tarea de supervisar y vigilar que los Derechos Humanos sean
respetados y garantizados por el Gobierno de esta demarcación, así como también ser
promotora de los Derechos Humanos para y con las vecinas y vecinos de nuestra Alcaldía.

Nadie debemos ver como algo natural, ningún atropello a ningún Derecho Humano, no
podemos, ni debemos acostumbrarnos nunca a la violencia, al maltrato, a la marginación y a
la discriminación más bien debemos trabajar por el respeto total a estos Derechos
Humanos. 

4. Actividades de la Comisión de los
 Derechos Humanos 

¡¡¡Hasta que la dignidad se haga Costumbre!!!
J.F.M.  nhnho

Actividades de Comisión

CINE MOVIL 
En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México, se
realizó en la colonia Guerrero, la actividad “Cine
móvil” actividad en la cual se proyectaron
diversos cortometrajes, enfocados en promover
los Derechos Humanos de las personas adultas. 

11/11/2022
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FERIA POR LOS
DERECHOS HUMANOS 
En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México, se
realizó el evento “Feria por los Derechos
Humanos”, con la participación de más de 30
instituciones cuya labor tiene relación con los
derechos Humanos, esta feria se realizó en la
Plaza de Santo Domingo, en la colonia Centro.

8/12/22

JORNADA OMBUDSMÓVIL

En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de
México, se realizó la jornada “Moviéndonos
por tus Derechos” con la presencia del
Ombudsmóvil, para brindar orientación y
asesoría jurídica a vecinos de la colonia
Atlampa.

8/12/22
SESION DE INSTALACION

DE LA COMISION 

Sesión de Instalación de la Comisión de
los Derechos Humanos del Concejo de la
Alcaldía Cuauhtémoc, en las oficinas de la
Concejalía.

8/12/22

COMPARTIENDO LA
TRADICION 

En conjunto con la A.C. Orgullo Diverso de
México, se celebró el día de Reyes con
roscas y pelotas, En apoyo a personas
vulnerables de las colonias Centro y
Guerrero.

06/01/2023
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ATENCION Y ORIENTACION 

Ante la situación de los trabajadores de la
Dirección Territorial Juárez – San Rafael,
quienes fueron desalojados por personal de la
Alcaldía por instrucciones de la Alcaldesa, de sus
espacios de trabajo, acudí a brindar asesoría
sobre sus derechos laborales, con apoyo de la
Comisión de los Derechos Humanos de la
Ciudad de México.

21/03/23

 CONVERSATORIO EN MATERIA DE
LOS DERECHOS DE LAS

PERSONAS ADULTAS MOYORES 

Con las vecinas de la Colonia Centro se
realizó un conversatorio con el tema de los
Derechos Humanos de las personas
adultas, con la participación de la Comisión
de los Derechos Humanos de la Ciudad de
México. 

10/02/2023

CONVERSATORIO EN MATERIA
DE LOS DERECHOS DE LAS

MUJERES 
En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México,
realizamos un conversatorio sobre los
Derechos de las Mujeres, esta actividad se
realizó con vecinas de la colonia San Rafael. 

06/01/2023

ACTIVIDAD INFANTIL 

Se realizó la actividad lúdica, sobre
los Derechos Humanos de las niñas
y niños en la colonia Paulino
Navarro, esto en Coordinación con
la Comisión de los Derechos
Humanos de la Ciudad de México. 

12/04/2023 
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En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México, se
realizó la jornada “Moviéndonos por tus
Derechos” con la presencia del Ombudsmóvil,
para brindar orientación y asesoría jurídica a
vecinos de la colonia Guerrero. 

En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de
México, se realizó la jornada “Moviéndonos
por tus Derechos” con la presencia del
Ombudsmóvil, para brindar orientación y
asesoría jurídica a vecinos de la colonia
Paulino Navarro.

19/05/2023

JORNADA OMBUDSMÓVIL 
“MOVIENDONOS POR TUS DERECHOS” 

28/04/2023

JORNADA OMBUDSMÓVIL 
“MOVIENDONOS POR TUS DERECHOS” 

ACTIVIDAD INFANTIL 

Se realizó la actividad lúdica, sobre
los Derechos Humanos de las niñas
y niños en la colonia Tránsito, esto
en Coordinación con la Comisión de
los Derechos Humanos de la Ciudad
de México. 

26/04/2023 

DIA MUNDIAL DEL ARBOL 

Como parte de las actividades
programadas por la Comisión de Gestión
Ambiental y Protección Animal, de la cual
formo parte, se plantó un árbol, por el
marco del Día Mundial del árbol, en Dr.
Velazco # 95, colonia Doctores, en
compañía de vecinos. 

05/06/2023
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Por el derecho a la seguridad en
coordinación con la Secretaría Integral de
Riesgos y Protección Civil, se llevó una
función de teatro guiñol a niñas, niños en
la colonia Tránsito.

TEATRO GUIÑOL
21/07/2023

En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México,
se realizó la jornada “Moviéndonos por tus
Derechos” con la presencia del
Ombudsmóvil, para brindar orientación y
asesoría jurídica a vecinos de la colonia
Doctores. 

07/07/2023

JORNADA OMBUDSMÓVIL 
“MOVIENDONOS POR TUS DERECHOS” 

En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de
México, se realizó la jornada “Moviéndonos
por tus Derechos” con la presencia del
Ombudsmóvil, para brindar orientación y
asesoría jurídica a vecinos de la colonia
Doctores. 

09/07/2023

JORNADA OMBUDSMÓVIL 
“MOVIENDONOS POR TUS DERECHOS” 

Se realizó un Conversatorio en materia de los
derechos de la comunidad LGBTTTIQ+, en
coordinación con la Comisión de los Derechos
Humanos de la Ciudad de México, la Concejala
Irma de la Cruz, el Concejal Saul Doroteo, el
Concejal Yasser Bautista y el concejal Samuel
Paz, además de la participación de habitantes
de la Alcaldía Cuauhtémoc 

CONVERSATORIO POR LOS
DERECHOS DE LA COMUNIDAD

LGBTTTIQ+

21/06/2023
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PLAN FAMILIAR DE
PREVENCION DE RIESGOS 

Por el Derecho a la seguridad en
coordinación con la Secretaría Integral de
Riesgos y Protección Civil, se llevó acabo el
taller de “Plan familiar de prevención de
riesgos”, para los vecinos de la colonia
Guerrero. 

01/09/2023

JORNADA OMBUDSMÓVIL
“MOVIENDONOS POR TUS

DERECHOS” 

18/08/2023

ACTIVIDAD INFANTIL 

Por el derecho a la seguridad en
coordinación con la Secretaría
Integral de Riesgos y Protección
Civil, se llevó una función de teatro
guiñol a niñas, niños en la colonia
Ampliación Asturias.

28/07/2023 

ACTIVIDAD DE PROMOCION
DE LOS DERECHOS DE LOS

NIÑOS 

Se realizó la actividad lúdica, sobre los Derechos
Humanos de las niñas y niños de la colonia San
Rafael, esto en coordinación con la Comisión de
los Derechos Humanos, como parte de los talleres
de curso de verano.

05/08/2023
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En coordinación con la Comisión de los
Derechos Humanos de la Ciudad de México, se
realizó la jornada “Moviéndonos por tus
Derechos” con la presencia del Ombudsmóvil,
para brindar orientación y asesoría jurídica a
vecinos de la colonia Ampliación Asturias.



CONVERSATORIO POR LOS
DERECHOS DE LOS ADULTOS

MAYORES 

Se realizó un conversatorio con vecinos de
la colonia Paulino Navarro para promover
los Derechos Humanos de los adultos
mayores, esto en coordinación con la
Comisión de los Derechos Humanos de la
Ciudad de México.

05/09/2023

RECORRIDO CASA DE LA
MUJER 

Por los derechos de las Mujeres a través de
la historia, se acompañó el recorrido con
vecinas, en el museo “Casa de la Mujer”
ubicado en la colonia Centro, esto como
parte de las acciones de la Comisión de
Equidad, Genero y Diversidad Sexual,
comisión de la cual formo parte. 

13/09/2023

CONVERSATORIO POR LA
LIBERTAD DE EXPRESION 

Se realizó una conferencia “Por el Derecho
a la Libertad de Expresión”, esto realizado
por los Concejales integrantes de la
comisión de los Derechos Humanos del
Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, en el
Museo de la Memoria Indómita, ubicado en
el Centro Histórico.

20/09/2023
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5. RECORRIDOS.

Se realizaron Diversos Recorridos en las colonias, calles y Unidades Habitacionales de
la demarcación, con el fin de atender a las vecinas y vecinos además de orientar sus
necesidades para la atención de las problemáticas de su comunidad, cabe resaltar, que
en varios de estos recorridos, se generaron varias solicitudes a través del Sistema Único
de Atención Ciudadana (SUAC), Realizamos también varias video denuncias por la falta
de atención, principalmente  a los baches, mismas que publique en mis redes sociales.

1. Realizamos recorridos con vecinas y vecinos de las
colonias:

Paulino Navarro, Doctores, Centro, Cuauhtémoc, Guerrero, Felipe Pescador, Vista
Alegre, Ampliación Asturias, Santa María la Ribera, San Rafael, Roma, Obrera,
Hipódromo Condesa, Atlampa, Tránsito, Tabacalera, San Simón Tolnahuac,
Tlatelolco y  Algarín.
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2. Recorridos con la Comisión de Participación
Comunitaria de las colonias:

Doctores, Vista Alegre, Paulino Navarro, Felipe Pescador,
Algarín, Ampliación Asturias, Guerrero, Buenavista, Santa
María la Ribera, Tlatelolco, Cuauhtémoc, Tránsito, Tabacalera y
Asturias.

3.   visitamos Unidades Habitacionales de diferentes
colonias:
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  San Francisco Tultengo # 39, 
 Col. Paulino Navarro 

 San Francisco Tultengo # 37,

 Col. Paulino Navarro

 San Francisco Tultengo # 286,

 Col. Paulino Navarro

 San Francisco Tultengo # 24,

 Col. Paulino Navarro

 San Francisco Tultengo # 41,

 Col. Paulino Navarro

 San Francisco Tultengo # 53,

 Col. Paulino Navarro

  Ramón Aldana # 140,

 Col. Paulino Navarro

  Ramón Aldana # 142,

 Col. Paulino Navarro

  Ramón Aldana # 143,

 Col. Paulino Navarro

  José T. Cuellar # 67,

 Col. Paulino Navarro

Av. Del Taller # 67, 
 Col. Paulino Navarro 

 Dr. Velazco # 95,

 Col. Doctores

  Dr. Jiménez # 24,

 Col. Doctores

  Niños Héroes # 173,

 Col. Doctores

  Niños Héroes # 210,

 Col. Doctores

 Dr. Balmis # 24,

 Col. Doctores

   Boleo # 62,

 Col.  Felipe Pescador

  Degollado #7,

 Col. Guerrero 

Av. Del Taller # 67, 
 Col. Paulino Navarro 

  Degollado #22,

 Col. Guerrero 

  Degollado #18,

 Col. Guerrero 



  
 Degollado # 43,

 Col. Guerrero
  Degollado # 45,

 Col. Guerrero 
  

 Degollado # 35,

 Col. Guerrero
 Camelia # 26,
 Col. Guerrero 

  
  Eje Central # 208,

 Col. Guerrero
  Luna # 12,

 Col. Guerrero 
  

  Eje Central # 208,

 Col. Guerrero
  Luna # 12,

 Col. Guerrero 
  

  Luna # 18,

 Col. Guerrero
 Coahuila # 122,

 Col. Roma
  

  Jalapa # 206,

 Col.  Roma
 Tlaxcala # 15,

 Col. Roma
  

   Centro Urbano Benito Juárez,

 Col.  Roma
  Eulalia Guzmán # 147,

 Col. Atlámpa

  
    Entre otras Unidades Habitacionales
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5. OTRAS ACTIVIDADES 

A. En atención a vecinas y vecinos, les orientamos y apoyamos en la gestión de sus
demandas de servicio a través del Sistema Único de Atención Ciudadana, generando
un total de folios de 378 SUACS.

B. A invitación de las vecinas y vecinos de la Alcaldía Cuauhtémoc, se realizaron
conjuntamente once videos, señalando las ubicaciones y los riesgos de los baches en
sus calles con la intención de ser atendidos, generando también los SUACS
correspondientes mismos que fueron publicados en mis redes sociales.
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C. Se brindaron 70 atenciones a vecinas y vecinos de la demarcación, que acudieron
a mi oficina (edificio de la Alcaldía Segundo piso, ala Poniente, oficina 13), en temas
como: Orientaciones jurídicas, canalización a la Comisión de los Derechos Humanos
de la Ciudad de México, orientaciones hacia el IAPA – Instituto Para la Atención de
Adicciones, obtención de Créditos de FONDESO, empleo temporal, orientación a
adultos mayores, entre otras. 
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D. En coordinación con la Comisión de los Derechos Humanos de la Ciudad de
México, se realizó un Taller sobre el A B C de los Derechos Humanos, con los
Comités de Participación Comunitaria (COPACOS).
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F. Se brindó apoyo a los vecinos de la colonia Doctores, ante su denuncia de la
ocupación de la banqueta de la calle de Rafael Lucio, con la instalación del Túnel
de la Lucha Libre, sin contar la Alcaldía con los permisos correspondientes.

G. Ante el siniestro de incendio que sufrieron los campamentos tanto de la colonia
Atlámpa y la colonia Buenavista, acudí para brindar apoyo, en solidaridad y
ponerme a sus órdenes.

E. En el mes de diciembre se realizaron dos posadas con los vecinos de las colonias
Paulino Navarro y Guerrero. 



I. A invitación del Instituto Nacional Electoral, Doceava Junta Distrital Ejecutiva, acudi  
a la mesa de deliberación de resultados de la Consulta Infantil y Juvenil 2021, para
construir y articular la agenda de atención a niñas, niños y adolescentes, con
compromisos claros en el tema de los Derechos Humanos y la Gestión Ambiental. 
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ATENTAMENTE
ALVA ORDAZ FERNÁNDEZ 

CONCEJALA “A” EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC
_________________________________________________________________________

H. Se invitó y se acompañó a vecinas de la colonia Paulino Navarro, a la campaña
de concientización de “mastografías”.


